
同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

開催日時  ２００９年６月２２日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  関西文化サロン 

出席者   原支部長・吉本相談役・杉原副支部長・播島副支部長・小嶋副支部長・宮本専務理

事・花岡執行常任理事・柴田常任理事・東川執行常任理事・杉山執行常任理事・三

輪執行常任理事・土居常任理事・小池常任理事・那須野常任理事・石瀬常任理事・

高井常任理事・鷲見常任理事・井上常任理事・鈴木常任理事・北原常任理事・新村

常任理事・早瀬常任理事・小川常任理事・能川常任理事・久川常任理事・中川常任

理事・木嶋理事 

             

議題及び報告事項 

１．支部長あいさつ（原支部長）   

 これまでの運営協力に対する御礼と新支部長の下のステップアップを期待 

 

２．支部長予定者あいさつ（宮本支部長予定者）   

除名問題等も解消に向かい、全国の校友会支部と本部との関係を再構築するチ

ャンスと考え、次回総会は多くの参加者を乞いたい。 

                        

３．総会について 

（東川執行理事） 当日の運営案についての説明、動員目標は２００名、損益分岐点は１２０名で 

あり、現在出席返信数が７７名。 動員協力のお願いがありました。 

   （柴田執行理事） 当日の配布資料とシナリオの説明がありました。 

               次第案・事業報告案・予算報告案・会則改正案・新役員候補案等の説明 

               次第の第１号～第４号議案についての審議がなされ承認されました。 

   （宮本専務理事） 「奨学援助金」を大阪支部総会の「目玉」としたい旨の説明がありました。 

             

４．理事の会について 

（柴田執行理事） 理事の方々に総会議案を説明し、質問を受ける方式を取りたい旨説明し、 

            承認されました。 

 

５．会員増強委員会・若手の会について 

   （木嶋理事）    若手が参加しやすい様に当初年会費無料のエントリーモデルを検討中との 

報告がありました。 

 

６．その他の報告等 

   （原支部長）   エール大学校友会との交流会が７月６日 寒梅館にて予定されていると報告があ

りました。 



 

  （宮本専務理事）  ７月２５日（土）１４：３０～ 寧静館にて 

「同志社大学と校友会支部・クラブ役員との懇談会」の予定があり、 
大阪支部常任理事からの出席要請がありました。事務局が出欠を取

りまとめます。 
 
  （早瀬常任理事）  同経会総会に現役学生を招いている。ＯＢ活動の空気に触れてもらう

事で会員獲得の木曾になるのでは？ 
今後の支部総会では現役学生の参加を呼びかけてみたらどうか？ 
との提案がありました。 

 
  （小池常任理事）  ７月１３日（月）１７：３０～ クリコア東大阪にて ＨＬＣ例会が開催される 

               旨の報告がありました。 

 

  （三輪執行理事）  １１月８日午前１０：００～ 同志社香里高校にて 

              「第８回香里大同窓祭」がチケット無料制にて開催される報告があり、当 

日配布公告媒体に企業協賛、個人名刺広告の募集協力のお願いがあり 

ました。 

 

  （宮本専務理事）  ８月８日、ウェスティンホテル大阪「なにわの花火大会鑑賞会」へのお

誘いがありました。参加者は事務局までお申し込みください。 

                

 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 三輪執行常任理事） 

                                       （加筆・文責 柴田常任理事） 


